## 屋だより



駿河台大学第一幼稚園 4月

令和6年度がスタートいたします。

保護者のみな様、ご入園、ご進級おめでとうございます。この一年を皆様と共に お子様の健やかな成長のため、職員一同、力をあわせて迎えたいと存じます。

本園の教育は、今年48年目になります。建学の精神「愛情教育」を基盤に、お子様一人ひとりの成長発達や個性を理解し、愛情をそそぎながらゆっくりと成長していけるようにしていきます。本人がもつ力を探りながらのびのびと自身を発揮していかれるように、願っています。

年度の始めですので、幼稚園の教育目標を再掲いたします。





教育目標は、幼児向けの言葉ですが、保護者の方から離れて、日々をたくましく主体的に楽しめるために、とても必要なことです。

幼稚園の生活や遊びなどの直接体験を通して楽しみながら、

"体の基礎" "心の安定の基礎" "思考の基礎" "社会性の基礎"を育みます。 園の職員や友達とかかわり、自分の好きなことや興味・関心のあることを増やし、自 分で考える楽しさを広げるために、様々な体験を積んで大切な経験となるよう進めて 参ります。今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。





